



El proyecto presupuestal estará concluido al final del año. IVÁN CARMONA

Poder Legislativo busca aumentar su presupuesto

Propuesta.

Apoyar más al OSFEM, modernizar espacios, su equipo e incrementar su patrimonio, la meta

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Poder Legislativo del Estado de México espera incrementar 15 por ciento su presupuesto para el 2023, para recuperar el poder adquisitivo que tenían en 2018 y poder aumentar la capacidad financiera del Órgano Superior de Fiscalización, además de contar con espacios propios para dejar de pagar 15 millones de pesos anuales.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Poder Legislativo, Maurilio Hernández González, dio a conocer que a partir del 2019 han

tenido recortes y han dejado de percibir cerca de mil 200 millones de pesos, por lo que en esta ocasión esperan una mejor condición económica para el siguiente ejercicio fiscal.

El poder, dijo, está integrado no sólo por los y las 75 diputadas locales, sino por un total de 2 mil 500 empleados que necesitan mejores condiciones de trabajo. Actualmente rentan varios espacios para el OSFEM, Comunicación Social, entre otros, donde cada año destinan varios millones de pesos.

“En 2019 tuvimos un recorte presupuestal de 300 millones de pesos que no se recuperó en el siguiente año, ni en el 2021 o este 2022, por lo que el monto acumulado suma mil 200 millones de pesos en este lapso” indicó.

La propuesta presupuestal no considera la compra de unidades ni el incremento en la “dieta” de

las y los diputados, tampoco van a revivir el Programa de Apoyo a la Comunidad. El objetivo es mantener una política de austeridad, sin afectar la operatividad de diversas instancias, como el OSFEM, el cual audita a más de 400 entes todos los años. El incremento de 15 por ciento al presupuesto de mil 278.3 millones que manejan este año les permitiría llegar a mil 500 millones de pesos

De acuerdo a las cuentas públicas de los últimos 21 años el Poder Legislativo ha ejercido 185 millones de pesos. En el año 2010 el gasto era de 3.8 millones, pero poco a poco fue aumentando hasta llegar a 18.5 millones en 2016, entre 2015 y 2016 el incremento fue de 5 millones, pero para 2017 bajó a 4.9. En 2018 la cifra volvió a subir hasta 15.5 millones, luego a 14.5, en 2020 a 12.3 millones y en 2021 quedó en 14.8 millones de pesos. ■

LEGISLADORES ANALIZAN EL PROYECTO PARA 2023

Proyecta Legislatura un incremento de 18% en presupuesto

Renta de inmuebles para la OSFEM, Contraloría, Comunicación Social y Asuntos Parlamentarios consume recursos; les falta modernizarse

GERARDO GARCÍA

El Congreso mexiquense proyectó que integrará su presupuesto 2023 con un incremento de hasta 18 por ciento, luego de que, recordó, que en cuatro años ha dejado de recibir mil 200 millones de pesos y que carecen de inmuebles propios y la renta les representa una erogación importante.

En este año fiscal el Poder Legislativo ejerce recursos por mil 611 millones 699 mil 48 pesos, que representó 38 millones 852 mil 307 pesos menos que 2021, que fue de mil 650 millones 551 mil 355 pesos.

En entrevista, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, recordó que desde 2019 han dejado de recibir 300 millones anualmente, y por ello valoran un incremento, que les permitiría recuperar ese monto.

El recorte a su presupuesto, afirmó, los ha dejado rezagados, aunque ello prueba que han aplicado una política de austeridad y manejo racional.

“En esta ocasión estamos plan-

teando un incremento que será de 15 o 18 por ciento, todavía falta que se pudiera lograr”, indicó.

Hernández González justificó que la Cámara de Diputados enfrenta muchas necesidades, empezando porque adolece de patrimonio propio y por ello renta al menos 14 inmuebles para oficinas del Órgano Superior de Fiscalización (OSFEM), la Contraloría, Asuntos Parlamentarios y Comunicación Social.

Si bien no refirió el monto específico, aseguró que es una erogación muy importante y que para el caso del OSFEM requieren de espacios adecuados y equipo moderno, pues audita a más de 400 entes de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, y hasta municipios y organismos autónomos.

El también coordinador de los diputados de Morena recordó que el Poder Legislativo supera los 2 mil 500 colaboradores, de todos los niveles desde los diputados y el área de limpieza.

Insistió que hace falta modernizar muchas cosas, entre ellas, el tema de cómputo.

No obstante, Hernández González resaltó que cuenta con un



▲ El presidente de la Jucopo, Maurilio Hernández aseguró que mantienen una política de austeridad. Foto especial

parque vehicular propio y por ello no tiene algún arrendamiento. El mismo asciende a más de 250 unidades que dependiendo a su vida útil y desgaste se hace un procedimiento de subasta.

PODER LEGISLATIVO ASPIRA PARA 2023 UN INCREMENTO PRESUPUESTAL

Alistando el proyecto de Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal de 2023, el Poder Legislativo del Estado de México alista una petición para requerir un aumento presupuestal de entre el 15 y el 18 por ciento.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXI legislatura (JUCOPO), Maurilio Hernández informó que de 2019 a la fecha, el Poder Legislativo ha hecho de manera anual una reducción de 300 millones de pesos, lo que significa que ha dejado de recibir cerca de mil 200 millones.

Lilia González

*Prevén un incremento de entre el 15 y el 18 por ciento
La Legislatura ha dejado de percibir mil 200 millones de pesos*



“Nosotros tenemos que hacer nuestro proyecto, desde 2019 hicimos una reducción de 300 millones de pesos, pero para el 2019 ya no hemos recuperado ese recurso para años subsecuentes. En esta ocasión estamos planteando un incremento de un 15 o 18 por ciento porque la legislatura tiene muchas necesidades”, señaló.

Explicó que la Legislatura cuenta con 2 mil 500 colaboradores de todos los niveles, por lo que requieren de materiales e insumos para elevar su operatividad; señaló que el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM) que tiene la labor de auditar y fiscalizar, también requiere un incremento para tener un equipo moderno; además, dijo, tienen la necesidad de contar con espacios propios.

“Tenemos no menos de 14 espacios que se rentan, donde trabaja el OSFEM, Comunicación Social, Asuntos Parlamentarios, en fin, este es uno de los recintos pero hacen falta más espacios”, señaló.

A la par, precisó que no existen arrendamientos de unidades, puesto que cuentan con un parque vehicular propio que asciende a cerca de 250 vehículos. “Aquí se van adquiriendo conforme se van requiriendo, es decir, de acuerdo al uso y desgaste de los vehículos se va renovando el parque vehicular y qué se hace con los que ya están fuera de servicio, se hace una convocatoria para una subasta pública”.